
令和４（2022）年度 ＰＴＡ第２回専門委員会報告 

理事会 会議録 

１ 開会 

２ PTA 副会長挨拶：沼尾 有佳里さん 

３ 学校長挨拶 

４ 専門委員会話し合い 

   福祉委員会 ： 体育館（東側） 

   文化委員会 ： 体育館（前方） 

   整備保健体育委員会 ： 体育館（後方） 

 

５ 報告 

（１）福祉委員会 

     ①活動報告：資料のとおり 

     ②PTA 販売活動について 

       〇今年度の活動、反省について：資料のとおり 

       〇来年度に向けての申し合わせ及び検討事項 

         ・50 周年記念事業に向けて、売り上げを出せるような販売内容を検討する。 

         ・バザーは利益が出るが、負担も大きい。バザーをやるかどうかは、新型コロナウイルスの状

況でひかり祭の日程も変わってくるので、状況を見て検討する。 

         ・現在残っているバザー品は、来年度の PTA 総会の時に保護者等に好きなものを持って帰っ

ていただくなどして処分する。 

     ③その他  

         ・今年度、ひかり祭の駐車場係を福祉委員会の保護者の中で聞いてみたが、できるという人

が少なかった。来年度は他の委員会の保護者にも声を掛けてみてはどうか。また、係の受付

が分かりにくかった。児童生徒の投稿と保護者の受付について丁寧に伝えることができるよ

う、来年度は事前に決めて知らせるようにしたい。 

 

（２）文化委員会 

     ①活動報告：資料のとおり 

     ②会報「きずな」発行について 

       〇今年度の活動、反省について：資料のとおり 

       〇来年度に向けての申し合わせ及び検討事項 

        ・発行回数、ページ数や体裁（持出禁）、文化委員会を実施する時期は、今年度と同様。 

        ・実施する日は、何かの行事と同日になるようにする。開始時間は、再検討。 

 

 

 

日時 ： 令和５（2023）年1 月１9 日(木) １３：００～１４：００ 
場所 ： 体育館  



 

 

     ③PTA 研修会 

      〇今年度の活動、反省について：資料のとおり 

      〇来年度に向けての申し合わせ及び検討事項 

       ・受付、司会進行等は教員ではなく、委員さんで役割分担する。 

       ・ローテーションになっていた救急救命法はなくし、第１回専門委員会、もしくは文化委員会の時 

        に内容を決める。来年度は、ローテーションの順番で卒業生保護者等の話。 

       ・実施時期は、今年度同様１０月で、何かの行事の日と同日にする。 

     ④その他 

       ・PTA 会報きずな第８０号編集の写真選択の際に、タブレットを使用。委員さんに感想をうかがっ 

        たところ、タブレットと紙と両方あるとよいとのことだったが、来年度再検討。  

     

（３）整備保健体育委員会 

     ①活動報告：資料のとおり 

     ②奉仕作業にについて 

       〇今年度の活動、反省について：資料のとおり 

       〇来年度に向けての申し合わせ及び検討事項：資料のとおり 

         ・ひかり祭前の一回のみの実施とする。 

    

     ③PTA レクリエーションについて 

       〇今年度の活動、反省について：資料のとおり 

       〇来年度に向けての申し合わせ及び検討事項：資料のとおり 

         ・PTA 歓迎会と一緒に実施する。(５月中旬以降を予定) 

         ・内容は「ボッチャ」 

 

     ④その他 

        ・「運動会協力」に代わる整備保健体育委員会の仕事として、「奉仕作業」や「PTA レクリエー

ション」の際に受付などの仕事を係分担で行うことをお願いした。 

 

６ その他 

  ・今回の PTA 専門委員会の出欠をメールで確認した。来年度においても、紙の節約及び時間の負担

軽減などの理由から、メールでの出欠確認を実施していく。通知については、保護者宛通知を配付予

定。 

 

７ 閉会   

 

 

 


